

Schützenbund Bezirksverband Maifeld feierte in Kattenes ihre Großveranstaltung

Michael Weckbecker aus Einig ist neuer Bezirkskönig!



Jubiläumfoto der Schützen aus Kattenes



Bezirkskönigspaar Sandra und Michael Weckbecker

Michael Weckbecker von der Schützenbruderschaft Einig, setzte sich beim Ausscheidungsschießen um die Bezirkskönigswürde in März gegen 24 Mitbewerber mit einem hervorragenden Ergebnis durch und ist somit neuer Bezirkskönig des Schützenbundes Bezirksverband Maifeld. Er vertritt somit mit seiner Ehefrau Sandra als höchster Repräsentant den Schützen-

bund Maifeld und nimmt an den Ausscheidungswettkämpfen um die BUNDESKÖNIGSWÜRDE mit 120 anderen Bewerbern in Geseke am 14. September teil.

Drei Tage lang war Kattenes und Mörz Schauplatz des 60. Bezirks-Bundesfestes des Schützenbundes Maifeld. Diese große Aufgabe wurde der Bruderschaft aus Kattenes vom Bezirksverband Maifeld übertragen. Die Schützen aus Kattenes unter ihrer Führung von Brudermeister Jörg Bender verbanden das Bundesfest mit ihrem 125 jährigem Vereinsjubiläum. Die Katteneser Schützenschwestern und Schützenbrüder haben diese Doppelaufgabe mit Bravour bewältigt und ein hervorragend organisiertes Fest auf die Beine gestellt. Begonnen hat das Bezirksschützenfest am Samstag den 03.08.2012 mit den Schießwettbewerben um die Würde des Bezirkskönigs sowie des Mannschaftsschießens um die Wanderkette. Die Schießwettbewerbe wurden auf der Schießsportanlage der Bruderschaft aus Mörz ausgetragen. Mit der Bekanntgabe des neuen Bezirkskönigs musste man jedoch noch bis zum Abend warten. Um 17 Uhr erfolgte dann ein Festumzug durch Kattenes bis zur St. Anna Kirche wo neben der Übergabe der Bezirksstandarte der neue Bezirkskönig bekanntgegeben wurde. Bezirksschießmeister Karlheinz Esch konnte einen sichtlich überraschten und glücklichen Michael Weckbecker zum Gewinn der Bezirkskönigswürde gratulieren. Während der sehr feierlichen Messe - zelebriert von Pastor Methew und Bezirkspräses Winfried Stadtfeld - erfolgte dann die Krönung des Bezirkskönigs mit Übergabe der Königsinsignien. Nach der Messe ging es geschlossen zum Bürgerhaus wo dann der Festkommers begann. Bedingt durch das drückend heiße Wetter hielten sich jedoch die meisten Besucher nicht im Bürgerhaus sondern im Freien bzw. im Festzelt auf. Eine richtige Weinfestatmosphäre ! Jörg Bender begrüßte alle anwesenden Schützenbruderschaften. Er gab einen Rückblick auf 125 Jahre Schützenwesen in Kattenes. Bezirksbundesmeister auch Diözesanbundesmeister Hubert Mohr begrüßte nun ausführlich alle die sich zu dem Festkommers am Gemeindehaus in Kattenes eingefunden haben. Es war eine lange Liste. Abordnungen des Schützenbundes, Diözesanverbände, Bezirksverbände, Repräsentanten aus Verwaltung und Kommunen.

Es folgten nicht enden wollenden Gratulations- und Grußworte für den Schützenbund Bezirksverband Maifeld und die Katteneser.



Scheckübergabe von Elisabeth und Hubert Mohr an Helma Kutzner

Das scheidende Bezirkskönigspaar Elisabeth und Hubert Mohr konnten in diesem Rahmen das Ergebnis ihres sozialen Jahresprojektes im Königsjahr bekanntgeben. So haben beide für die Elterninitiative krebskranker Kinder Koblenz e.V. (1. Vorsitzende) Elterninitiative die stolze Summe von 1500 € in Form eines Schecks an die Vorsitzende der Stiftung, Frau Helma Kutzner übergeben können.

Besonders stolz war Brudermeister Jörg Bender im Jubiläumsjahr einige verdiente Schützen ehren zu können. So erhielten Lothar Wingenbach und Thomas Leberig das silberne Verdienstkreuz und Frau Marie-Luise Haas-Wingenbach konnte mit dem Hohen Bruderschaftsorden ausgezeichnet werden.

Neues Königspaar der Bruderschaft Kattenes wurde Jörg Bender mit Ehefrau Sandra. Durch den kurzweiligen Abend führte der Alleinunterhalter Albrecht mit der charmanten Sängerin Anne.

Der Sonntag begann mit einem Festumzug zum Schützenplatz nach Mörz wo im Laufe des Nachmittages die Schießwettbewerbe stattfanden mit anschließender Ehrung der Sieger von den angebotenen Wettbewerben.

Durch die Siegerehrung am späten Abend führte das Bezirksschießmeisterteam Karlheinz Esch (Kalt), Dieter Walgenbach (Kehrig) sowie Bezirksjungschützenmeister Lothar Löwenstein.

Es waren erfolgreich und wurden geehrt:

- Sieger des Willi-Göbel Wanderpokal (Jugend) wurde Andre Schumacher aus Keldung, gefolgt von Daria Schmitt (Kattenes) und Ricarda Leberig (Kattenes).
- Den Wanderpokal der ehemaligen Bezirkskönige errang Frank Weber aus Keldung.
- Sieger im Wanderkettenschießen – einem Mannschaftswettbewerb – war, wie im vergangenen 3 Jahren, die Mannschaft aus Kehrig mit den Schützen Anja Walgenbach, Jürgen Schneider, Frank Emmerich und Michael Schäfer mit 82 Ringen, gefolgt von der Mannschaft aus Einig und Keldung. Bester Einzelschütze bei diesem Wettbewerb war Felix Stenzel aus Einig mit 23 Ringen.

Am Montag wurde das Schießen fortgesetzt und auch die Senioren kamen an diesem Tag zum Zuge und ermittelten den Sieger um den Wanderpreis. Auch die Siegerehrung des Schießens um die Festscheibe sowie das Schießen um den Wanderpreis der Schützenfrauen die Achat-scheibe auf Basaltsockel - wurde bekanntgegeben. An diesen Wettbewerben konnten nur die Schützinnen und Schützen die dem Bezirksverband Maifeld und ihren Bruderschaften angehörten teilnehmen.

Durch die Siegerehrung führte wieder Bezirksschießmeisterteam Karlheinz Esch und Dieter Walgenbach zusammen mit Lothar Löwenstein, Bundesmeister Hubert Mohr und Bezirkskönig Michael Weckbecker.

Hier waren erfolgreich:

- Wanderpreis der Schützenfrauen: Liesel Walgenbach aus Kehring mit 47 Ringe.
- Den Wanderpreis der Senioren erhielt Rudi Becker aus Keldung.
- Auf die Festscheibe war Hubert Mohr aus Kalt Sieger mit hervorragenden 30 Ringen (gestochen 30, 30, 29) vor Frank Helmut Neis, ebenfalls aus Kalt und Walter Kasper aus Mörz.

Mit dieser Siegerehrung nahm ein gelungenes 60. Bezirksbundesfest verbunden mit dem Stiftungsfest der Schützengilde Kattenes 1888 e.V. sein Ende und mit glücklichen Gesicherten konnten die Ausrichter des Festes auf 3 Tage mit Tradition, Harmonie, Freude und sportlicher Fairness zurückblicken.

Bei der ausrichtenden Bruderschaft Kattenes bedankte sich neben dem Bundesmeister Hubert Mohr für die hervorragende Festausrichtung auch der Brudermeister von Kattenes Jörg Bender bedankte sich bei allen Helfern seiner Bruderschaft für Ihren Einsatz; besonders bei den Schützenfrauen von Kattenes.

Der Schützenbund Maifeld mit allen Schützinnen und Schützen halten ihrem neuen Bezirkskönig Michael Weckbecker zusammen mit seiner Ehefrau Sandra für den Ausscheidungswettkampf zum Bundeskönig in Geseke die Daumen und wünschen Ihm eine ruhige Hand und ein sicheres Auge bei den anstehenden Wettbewerben!